
第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 平成２９年度第３回さむかわ元気プラン推進委員会  

開催日時 平成３０年２月８日（木）午後１時３０分から午後２時１０分 

開催場所 寒川町健康管理センター会議室  

出席者名、欠

席者名及び

傍聴者数 

出席：松永委員、小林（き）委員、竹田委員、庭野委員、 

中村委員、三輪委員、脇委員、田頭委員、小林（篤）委員、 

川部委員、齋藤委員、三簾委員、石井委員、横山委員、 

宮﨑委員、小島委員 

事務局：野﨑健康子ども部長、亀井健康・スポーツ課長、 

筒井主査、長谷川主査、岩橋管理栄養士、上山保健師 

欠席：三浦委員、玉井委員、神部委員、田頭委員、落合委員、 

一ノ瀬委員、稲葉委員 

傍聴者：なし 

議 題 

（１）パブリックコメントの実施結果について 

（２）平成３０年度の取り組みについて 

（３）その他 

決定事項 
・議事録承認委員の指名→松永委員、竹田委員 

 

公開又は非

公開の別 
公 開 

非公開の場合その

理由（一部非公開

の場合を含む）  

 

 

議事の経過 

＜次第１＞ 開会 

＜次第２＞  あいさつ  

＜次第３＞  議事録承認委員の指名：事務局より、委員名簿順

で名簿２番松永委員、名簿６番竹田委員を指名し、了承された

。 

※事務局より、会議の公開及び会議録作成の為の録音について

説明及び本日の傍聴希望者がいないことを報告。  

 

【事務局】  それでは、定刻となりました。ただいまより平成２９年

度第３回さむかわ元気プラン推進委員会を開催いたします。 

 この会議は、寒川町審議会等の会議の公開等に関する規則に基づき、



公開の対象となっておりますが、本日、傍聴の申し出はございませんで

した。また、議事録作成のために会議の模様を録音させていただきます

ので、ご了承いただきたいと思います。 

 それでは、お手元の次第に沿って進行してまいりますが、その前に資

料の確認をお願いいたします。まず、次第でございます。それから、こ

の委員会の名簿。それから、右肩に資料ナンバーがございます、資料Ｎ

ｏ.１、パブリックコメントの実施結果の資料でございます。それから、

平成３０年度の事業予定ということで、最初に「歯っぴぃデー」のチラ

シがついてございます。そして、平成２９年度実績報告書、１枚の紙が

ございますので、それが資料となっています。 

 以上でございますが、過不足等ございましたらお申し出ください。よ

ろしいでしょうか。 

 それでは、次第の２、挨拶ということで、健康子ども部長野﨑よりご

挨拶を申し上げます。 

【野﨑健康子ども部長】  皆様、こんにちは。健康子ども部長、野﨑

でございます。 

 本日はお忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございます。

日ごろより、さまざまな形で健康づくりにお力添えを賜りまして感謝を

申し上げます。 

 暦の上では春になりましたけれども、寒い日が続いております。朝に

つきましては、特に空気が澄んでおりまして、大山ですとか富士山がと

ってもきれいに見えるなというふうに感じております。寒川から見る

山々の景観につきましては、改めてすばらしいなというふうに感じてい

るところでございます。 

 元気プランにつきましては、第３期の計画（案）ということで、最終

のまとめの段階になりました。本日は、計画策定に向けまして皆様のご

協力をお願いします。また、あわせて、各団体の持ち味を発揮していた

だきながら、元気プランの推進につきましては今後ともよろしくお願い

したいと思います。 

 私、この後の所用がございまして、席を外させていただきます。委員

長をはじめ委員の皆様、どうかよろしくお願いいたします。 

 では、失礼いたします。よろしくお願いします。 

  

【事務局】  それでは、これ以降の進行につきましては、松永委員長、

お願いいたしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

【委員長】  松永でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 



 副委員長の石井さんです。よろしくお願いします。 

【石井副委員長】  石井です。 

【委員長】  それでは、次第の３になりますが、議事録の承認委員の

指名になります。事務局より、その説明からお願いいたします。 

【事務局】  この会議は、寒川町審議会等の会議の公開に関する規則

第２条に該当します。同規則第８条の規定によりまして、議事録を作成

することとなっておりまして、議事録承認委員の承認後、確定及び公表

となりますので、よろしくお願いいたします。当委員会では、これまで

名簿の順に２名ずつお願いしております。前回の承認委員の２人目が、

名簿の一番上の三浦委員でございました。今回につきましては、今回出

席の中で２人ということで、松永委員長と竹田委員にお願いしたいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 

 以上です。 

【委員長】  わかりました。 

 それでは、よろしくお願いいたします。ここからは議事になりますが、

先ほど事務局のほうからは、傍聴の方は今回いらっしゃらないというご

報告でございましたので、次に進めさせていただきます。 

それでは、次第の４になりますが、パブリックコメントの実施

結果について、事務局よりまずご報告をお願いいたします。  

【事務局】  では、「さむかわ元気プラン第３期計画」パブ

リックコメントの実施結果について説明いたします。  

 資料１の１枚目をごらんください。こちらは、パブリックコ

メントの実施結果報告書として今回のパブリックコメントの

概要をまとめたもので、町ホームページに掲載する案でござい

ます。  

 パブリックコメントとは、町が計画などを決めるときに、そ

の案を広く町民の皆様に公表し、皆様から寄せられたご意見を

計画案に取り入れることができるかどうかを検討して、その検

討結果の最終案とともに、寄せられたご意見等に対する町の考

え方をあわせて公表していく一連の手続のことを言います。  

 資料にありますとおり、今回意見の募集を平成２９年１２月

１８日から平成３０年１月１７日までの３１日間実施いたし

ました。広報さむかわ１２月号で意見募集の記事を記載しまし

た。パブリックコメントの意見提出箱が設置してある、町内８

カ所の公共施設、詳しくはこの配布閲覧場所と書いてある８カ

所になっております。あとは健康・スポーツ課に閲覧用と持ち



帰り用の計画（案）を置き、あわせて意見提出用紙を配布した

ほか、町のホームページでも内容について公開いたしました。 

 そうしましたところ、期間内に２名の方からのご意見がござ

いました。２名の方から２件のご意見ということで、資料１の

２枚目をごらんください。こちらはいただきましたご意見と町

の考え方をまとめさせていただいたもので、１枚目と同じく、

町のホームページに掲載する案となっております。  

 まず、区分１、総論の１章のところですが、こちらでいただ

いたご意見は、総論の計画の趣旨と位置づけに関するものでし

た。さむかわ元気プランと町の個別計画を図であらわしたペー

ジについてのご意見です。元気プランを中心にして、案の段階

では左右に分けて示している個別計画の関係性についてです

が、資料１の３枚目をごらんになっていただけますでしょうか

。そちらに修正案と、その裏に修正前のもの、パブリックコメ

ントのときに出したものがついております。修正前は、さむか

わ元気プランを中心にして、右側と左側に分けて個別計画を示

しておりました。そちらについて、他の計画と比べると整合性

がとれていないというご意見でありました。元気プランとほか

の個別計画は連携するものとして一つにまとめることができ

ないかというご提案でした。  

 素案の段階では、健康・スポーツ課としては、元気プランと

データヘルス計画は、両計画とも健康寿命の延伸、健康増進、

生活習慣病の改善ということを明記して、目指す姿が共通して

いるというところから、ほかの計画より結びつきが強いものと

捉えておりまして、「連携」と「関連」という区分で、出して

おりました。  

 こちらの意見をいただきまして、最終案に反映することとし

て、先ほどごらんいただきました３枚目の修正案、さむかわ元

気プランとどの計画も全て連携するものという位置づけに修

正して出すという検討結果となりました。これにつきましては

、パブリックコメントの後、また庁議でも諮っていくようにな

ります。  

 次の総論の３章についてのご提案、ご意見ですが、こちらで

は、この案を推進するためにということで、自分、家庭、地域

、団体、行政の各連携と協働をして、ライフステージごとで行

動する内容を提示していますということで、もろもろの内容を



ご了解いただいた方から、とても具体的なご提案をいただいた

ということで受け取っております。  

 大まかに言うと、回覧板で情報提供されている町からの案内

やパンフレットについて、内容が高齢者向けのものについては

、はっきりと高齢者向けと示してはどうかということと、もう

一つ、民生委員さんのことについての周知についてのご提案で

した。  

 先の１章のご意見のほうは、計画の修正というところで対応

させていただこうと考えておりますが、こちらの内容について

は、それぞれ地域、団体、行政で意識して取り組むものと捉え

まして、特に計画（案）への反映は考えてございませんが、い

ただいたご意見についての回答、考え方としては、まず、情報

提供については、ご意見にあるとおり、それぞれの活動の中で

高齢者に周知し、参加しやすい工夫を考えてほしいということ

ですので、行政などが担う役割、活動内容がわかりやすく、情

報提供できるよう努めるとともに、その内容が高齢者向けのも

のであれば、そのことがきちんと伝わるように工夫していきた

いと思います。  

 また、元気プランの推進委員さんは、地域、団体を代表する

方々なので、高齢者向けの情報提供については、わかりやすく

、参加しやすいものを意識して取り組みを進めていただければ

と思います。  

 今日も民生委員さんにご参加いただいています。まだ地域の

皆さんの中では、この方のように民生委員を知らないという方

もいらっしゃいますが、民生委員さんの活動についての周知は

、民生委員さんたちがみずからの役割をお知らせするために既

に活動していただいているところですが、今までやってきたこ

と等を含めて、地域の中で町民の皆さんに顔が見える距離でつ

ながりを持つために、実際のところは自治会の防災訓練に参加

していただいたり、あと、社会福祉協議会の協力で高齢者サロ

ンに出向くなど活動していただいているところだと思います。

毎年、町の広報に民生委員さんの特集ということで掲載しまし

て、平成２９年５月号の広報さむかわでも民生委員さんの顔や

活動内容についてはお知らせしてまいりました。これからもこ

ちらのほうは継続する予定ということで担当課から聞いてお

ります。  



 もう一つ、民生委員さんの活動を知らせる、周知するという

ことについて、この方からは、例えばということで、地区担当

の民生委員さんのお名前、顔写真、それから連絡先、これは電

話番号ということで、自治会別に回覧板で回覧をするというよ

うな具体的なご提案をいただきました。  

 しかしながら、皆さんもご存じのとおり、世間では電話を使

った詐欺事件などが多発している状況で、特に茅ヶ崎、寒川、

茅ヶ崎警察の管内ではまだまだ多いということも聞いており

ますので、自治会という限られた範囲での回覧ではあっても、

それをしたことによって思わぬトラブルが発生する可能性と

いうものも排除できないということが心配されるので、回覧は

難しい状況にあると考えております。  

 個別の相談ごとに対応することが望ましいと思いますので、

相談があった場合には、各相談を受けた担当課から福祉課の総

務担当へつないで、総務担当から各地区の担当の民生委員さん

へ個別につなげるということで対応していきたいと考えてお

ります。民生委員の皆様には、まだまだ、これについてご協力

をお願いしたいというところです。  

 この元気プランの最終案が、本日の委員会の後、結果公表に

ついてなどを含めて、３月の議会への報告ですとか役場の中で

の会議を経て、３月末までに第３期計画として確定される流れ

となっていきます。  

 パブリックコメントの実施結果については以上です。  

 あと、すみません、資料１の４枚目についてですけれども、

名簿が資料１の最後についているかと思います。これについて

は、またその他のところでご説明させていただきますので、今

は省略させていただきます。  

 以上です。  

【委員長】  それでは、今、パブリックコメントのご報告を

概略いただきました。委員の皆様からのご意見、ご質問等をこ

こでいただきたいと思っております。  

 これは、以前から元気プランの３期計画のスケジュールの中

で２９年度としては５月ごろに１回目、１０月に２回目、そし

て今日第３回目の委員会ということで進んできておりまして、

今ご報告のありましたように、今回はパブリックコメントを実

施して、１カ月にわたって、今ご紹介いただいた場所にいろい



ろ閲覧場所を設けました。私もちょっと聞いて、意見として意

外と少ないものなのかという感想を持ちましたけれども、今、

読んで説明していただいたように、とてもいい変更になってい

るなという項目もありましたし、民生委員さんなんかのお話も

、今ご説明をいただいたというようなことでございました。  

 ということで、そのほかに皆様のほうからのご意見、ご質問

、どんなことでもよろしいので、よろしかったらちょっと手を

挙げていただいてご発言をお願いしたいと思いますが、いかが

でしょうか。  

 今日は３時までの予定の時間でございますので、主としては

、ここの部分が大切な今日の議題になっておりますので、よろ

しくお願いいたします。よろしいですか。  

 今、聞いていただいて、町の考え方もご説明していただいて

、ちょっと私、正直なところ、事前にこの内容を読ませていた

だいて、こういうふうになってよかったって、いいんじゃない

のかなという感想を持ったんですけれども、皆様のほう、いか

がでしょうか。  

 特になければ、どうでしょう、どうでしょうといつまでも言

っていないで次へ進んでいきますけれども、よろしいですか。 

（「はい」の声あり）  

【委員長】   ありがとうございます。  

 それでは、次に進んでいきたいと思います。次第の４、議題

の中の（２）平成３０年度の取り組みについて、事務局より説

明をお願いいたします。 

【事務局】   では、資料Ｎｏ .２をごらんください。  

 まず、こちらには資料としてつけておりませんが、３０年度

の健康・スポーツ課の取り組みといたしましては、４月８日、

日曜日ですけれども、第６８回観桜駅伝を開催いたします。今

年度は過去最多の８５チームが参加いたしまして、中学生から

大人まで、中学生が３０チーム、大人が５５チーム参加いたし

ます。町内のチームとしては１５チームが参加いたします。神

社の参道をスタートいたしまして、宮山、それから中央公園の

ほう、小動、小谷を回ります駅伝になっております。大人もそ

うなんですけれども、中学生がすごく一生懸命走りますので、

ちょうど公園も桜が咲いている時期ですので、ぜひ皆様も声援

にお越しいただきたいと思っております。  



 あと、５月です。資料２の後ろのほうについております昨年

度のチャレンジデーのチラシですけれども、こちらをご覧くだ

さい。来年度も５月３０日、水曜日にチャレンジデーを開催い

たします。こちらのほうは参加４回目になりますし、皆様もご

存じとは思いますけれども、５月の最終水曜日に町内で１５分

以上の運動をされた方の人数を同規模の市町村と参加率を戦

うというものになります今年度は鹿児島県指宿市と対戦し、勝

利しました。ですが、本当に０ .何％の違いの勝利でしたので

、来年度はどの市町村と当たるかはわからないですけれども、

完全優勝ということでスポーツ担当が言っておりますので、皆

様のほうもぜひご協力をお願いしたいと思います。どの市町村

と対戦するかにつきまして、また詳しいことにつきましては、

５月の広報でお知らせするとともにこのようなチラシも全戸

配布させていただきますので、そちらをご覧いただきたいと思

います。  

 次に６月３日、「歯っぴぃデー＆食育ひろば」を開催いたし

ます。それはこちらの資料のナンバーが振っているチラシにな

ります。こちらのほうは歯の健康週間に合わせて、また、６月

は食育月間でもございますので、こちらに合わせまして同日、

寒川総合体育館で開催する予定になっております。内容につき

ましては、広報、またはチラシ等でまたこれから広報していく

予定になっておりますので、皆様、ぜひ６月３日、日曜日なん

ですけれども、体育館のほうに足を運んでいただきたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。  

 以上です。  

【事務局】   すみません、資料は、去年のものです。 

【事務局】  そうです。日付等、ちょっと違いますけれども

、申しわけありません。  

【委員長】   ありがとうございます。  

 ちょっと聞き漏らしたんですが、４月の観桜駅伝というのは

、何チーム何名ぐらいが参加の予定。  

【事務局】  ８５チーム参加いたします。町内のチームは１

５チームです。中学生以上の参加になりますが、中学生が３０

チーム、大人が５５チームです。  

【事務局】  こちらでは、食改さんにもちょっとご協力いた

だいて、スポーツの後に何を食べたらいいかということをテー



マに、クッキーを無料配布させていただきます。  

【委員長】  ６月以降の３０年度の取り組みとしては、どう

考えたら……。  

【事務局】  今現在、皆様のほうにご報告できる活動、取り

組みの内容としては６月分までということで。  

【委員長】   この辺は埋まってきているということですね。 

【事務局】  主にイベント中心にということでお知らせして

います。  

【委員長】  わかりました。  

 ただいま事務局よりお聞きのとおり、ご説明いただきました

。またここで皆様のご意見やらご質問やらございましたら、ま

ずお願いしたいと思いますが、何かございますか。遠慮なく、

どんなことでもご意見いただきたいと思っておりますので、よ

ろしくお願いします。  

 特にないようでしたら、また各団体さんの皆様もご活躍です

ので、その中で今年度開催していくので、よろしくというか、

ご協力をお願いしたいみたいなことがありましたら、あわせて

ここでご案内いただければと思いますが。  

 例年やっていらっしゃることはずっとやっていくんでしょ

うけれども、特にちょっと今年は何周年なのでとかいうような

ことで大々的にやるよみたいなＰＲでも結構ですが、いかがで

しょうか。この機会に教えていただければと思いますが。  

 特にないですか。何か言っていただければ。いいですか。  

 じゃ、次に行ってしまうのも、何かさっさと終わってしまい

そうな気がする。特になければ無理にということはないんです

けれども。  

 食改さんも３０周年はもう終わったんですか。  

【三輪委員】  すみません、食改ですけれども、今年、３０

周年を迎えます。総会のときに、ちょっと冊子をつくっている

んですね、今。１０周年、２０周年とつくったんですが、３０

周年はまた本を１冊つくって、それの発表といいますか、そう

いうイベントをちょっと計画しておりまして、その後、総会を

しようと思っております。  

 行事としては、特別と言っては怒られちゃいますけれども、

さっきの観桜駅伝のときにクッキーを３００から４００、まだ

はっきりしていないんですが、クッキーを配ります。  



 そして、食育ひろばでは、ここにも書いてありますけれども

、１日分の野菜の量をはかってみましょうということで、３５

０グラム必要なんですね、１日。いっぱい野菜を並べておきま

して、３５０グラムってどれくらいかって、なかなか難しいん

ですけどね、それをはかってもらいます。結構、町に協力して

いただいて、去年は卵とかお野菜なんかを「ぴったり賞」で差

し上げていたんですけれども、そういうイベントをちょっと行

っております。  

 みそ汁を持ってきていただいて、みそ汁の塩分測定をしたり

、皆様、もしよろしかったらぜひおみそ汁を、なかなか自宅の

みそ汁ってはかれませんけれども、持ってきていただければ、

この裏に「みそ汁の塩分を測って減塩生活を始めましょう」と

いうふうに書いてありますけれども、ちょっと小さな容器に入

れて持ってきてくだされば、はかれますので、みそ汁をぜひは

かっていただきたいかなと思っております。こういう活動をち

ょっとしております。  

【委員長】   ありがとうございました。  

【事務局】  今まで、この「歯っぴぃデー」と「食育ひろば

」、２年前まで単独でやっていたんですけど、なかなか集客が

ないということで、去年から日曜日に、人が集まりやすい体育

館において一緒にコラボして開催しました。そうしたら３倍ぐ

らいの集客が見られました。３０年度につきましては、予定な

んですけれども、子どもまつりの日に一緒に合わせてもらうと

いうことで、さらに集客が望めればということで、今、進めて

おります。  

 それから、食改さんにつきましては、健康・スポーツ課が健

康づくりのほか、スポーツも担当しているということで、スポ

ーツのイベントにうまく絡めるようにちょっと企画しながら、

お手伝いをいただいているところです。  

 以上です。  

【委員長】   ありがとうございます。  

 ほかに、委員さんからございますか。  

 このパブリックコメントの報告について、きのう、町のホー

ムページを閲覧したんですけれども、その結果というのはこれ

から載るんですよね。 

【事務局】  これからです。町の会議を経て、それで承認さ



れてからという形になります。  

【委員長】  それはそうですよね。だから、見ても出てこな

いですよね。  

【事務局】  はい。その前段でちょっとご意見をいただくと

いうところです。  

【委員長】  そういうことですね。ごめんなさい、勘違いし

ておりました。  

 ほかに皆様、よろしいでしょうか。  

 それでは、次に行かせていただきます。議題の（３）その他

でございますが、事務局から名簿の変更もございましたら、こ

こであわせてでよろしいですか。  

【事務局】  それでは、議題（３）その他について続けさせ

ていただきます。  

 資料といたしましては、資料１の４枚目をごらんください。

さむかわ元気プラン推進委員会委員の２期分の名簿となって

おります。各団体名や氏名など、お間違いはないでしょうか。

訂正等がございましたら事務局までお伝えいただければと思

います。よろしくお願いいたします。  

 また、ことし７月末日をもって皆様の任期が終了することか

ら、次期の委員選出につきましても、各団体から５月の推進委

員会までにご検討いただくよう、ご準備していただければと思

います。  

 続きまして、資料３をごらんください。こちらは実績報告の

見本となっております。太枠内に印刷してある、平成２８年度

にご報告いただいたものを参考にして、平成２９年度分の実績

報告を同じ枠内にお書きいただきたいと思います。もし新たな

報告等がある場合は空欄に追記していただきたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。  

 各団体の実績報告書を取りまとめて、８月の推進委員会でお

示ししたいと考えております。つきましては、次回の５月の推

進委員会までにこちらの実績報告の提出をお願いしたいと思

っております。  

 提出方法といたしましては、直接持ってきていただくか、フ

ァクス、郵送、電子メールにてお願いいたします。ファクス番

号やメールアドレスは報告書に記載してあります。電子メール

の場合は、空メールを当課宛てに送っていただければ、各団体



の実績報告書の電子媒体をお送りいたします。  

 なお、次回の推進委員会の日程は５月１６日、１７日ごろを

予定しておりますので、よろしくお願いいたします。  

 以上となります。  

【委員長】  その報告やら次の任務やら、そのころは大変で

すね。  

 今、その他についてご説明を事務局からいただきましたが、

委員の皆様からのご意見等々、何かございますでしょうか。  

 どうぞ。  

【竹田委員】  ちょっと１点よろしいでしょうか。チャレン

ジデーの回収箱なんですが、やっと最近定着してきて、参加率

も高くなって非常に喜ばしいところなんですが、さらに盛り上

げる意味合いで、各自治会にも、何カ所かあるのですが、各自

治会に回収箱をほんとうにできればお願いしたいなと思うの

ですが、ご検討いただければありがたいと思います。  

【事務局】   今、集会所には置いているんですけれども…。 

【竹田委員】  置いていることは置いている、何カ所か置い

てありますね。  

【事務局】   別に欲しいということですね、それ以外に。  

【竹田委員】  そうですね、ええ。ここに記載されていない

自治会もありますのでね。  

【事務局】   はい。  

【竹田委員】  それと、やはり最初は、どこに回収箱がある

のかというのも徹底されていなかったというのもあったし、そ

れから、電話でその都度、役場の担当者のほうに連絡を下さい

と言っても、何だ、お金を使ってまで報告しなくちゃいけない

のかとか、そういう意見もあったんですけれども、多くの方が

参加していただくためには、もっと手近なところに回収箱があ

れば、ありがたいなと思います。  

【事務局】  じゃ、その辺につきましては……。  

【竹田委員】  ちょっとご検討いただいて。  

【事務局】  はい。チャレンジデーの実行委員会がございま

すので、そちらにちょっと提案して、できるだけ増やせるよう

な形で考えさせていただきますので、ありがとうございます。 

【竹田委員】  よろしくお願いします。  

 それともう１点なんですが、先ほどの最初の民生委員さんの



紹介がどうこうとありましたけれども、町のほうでも当然、民

生委員さんのほうについては広報等で皆さんに周知させてお

りますけれども、自治会のほうとしても、もちろん地域からの

推薦ですから、自治会の活動に当たってはこういう方が民生委

員になりますよということを回覧等で知らしてますけれども、

誰がなっているんだかわからないということについては、ちょ

っとあまり関心がないのかなと、逆に言えばね。自分たちの代

表者が誰になっているのかというのはやっぱり関心を持って

もらうことが大前提であって、ただ、そうはいっても、回覧で

回したから、じゃ、みんな、承知してくれているんだろうとい

うふうには思いませんけれども、その辺がちょっと難しいとこ

ろかなというふうに思います。だけど、あまり過剰反応しない

ほうがいいんじゃないかなと。  

【委員長】  ありがとうございます。貴重な意見をありがと

うございました。  

 小林先生、もう議題のほとんどを、今、閉会に移ろうとして

……。  

【小林（き）委員】   どうもすみません、おくれまして。  

【委員長】  いえ、とんでもないですけれども。ただ、ご意

見とか何か、今日の機会にお話ししなきゃというようなことが

もしあったらと思ったのですが、薬剤師会さんのほうから何か

報告とか、イベントをするので協力をとか……。  

【小林（き）委員】   これからのですよね。  

【委員長】  ええ、これからの。何かあったらと思いまして

。 

【小林（き）委員】  薬剤師会のほうは１０月２１日に市民

公開講演会を企画しているので、町の方と共催になると思うの

で、一応。市民公開講演会でお薬の話ということで予定してお

ります。  

 それから、「歯っぴぃデー」はもう決まっていましたか。  

【事務局】  ６月３日です。  

【小林（き）委員】  ３日。そこは、薬剤師会のほうも参加

させていただきたいと思っておりますので。  

【事務局】   ありがとうございます。  

【小林（き）委員】  １０月２１日、場所はまた健康管理セ

ンターでお願いしたいと思いまして。日曜日です。  



 それから、直近なんですけど、すみません、ジェネリックの

話ということで、３月１日、私、健康管理センターで、国民健

康保険加入者の保険年金課のほうでジェネリックの話という

のをしますので、もしよろしかったらちょっと参加していただ

ければと思いますので、よろしくお願いいたします。木曜日、

１０時から１１時半。  

【委員長】   ありがとうございました。  

 ああ、そういえば、うちの会にもあったわという追加のお話

は特にはよろしいでしょうか。  

 それでは、時間は早いんですけれども、別に無理に時間を費

やす必要はない、皆さんも多忙な方ですので、大変ありがたい

と思います。いろいろご説明を中心にしていただきました。大

変にありがとうございました。ご協力、感謝いたします。  

 それでは、次第の５、閉会でございます。石井副委員長に締

めていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします

。 

【石井副委員長】   皆様のご協力により終了いたしました。 

 これをもちまして、平成２９年度第３回さむかわ元気プラン

推進委員会を閉会させていただきます。ありがとうございまし

た。 
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